
 
 
 
 
 
 
 

 (１）例会 

月 実施日時 場 所 テーマ・内容 講師 司会 

7月 23日(木）10：00～ 301 新しい Microsoft Edge について 古川 堀居 

9月 24日(木）10：00～ 
多目的

ホール 
メールについての話題 元浦 元浦 

10月 22日(木）10：00～ 
401 

（予定） 

インターネットの楽しみ方 

（パソコンフェアの案内を兼ねて） 
内倉 久保田 

（２）講習会 

月 講座名 実施日 場所 講習内容 講師 

6月 

7月 
インターネット講座 

27 日（土）13:30～ 

4 日（土）13:30～ 

11 日（土）13:30～ 

301 

301 

301 

メール入門 

Office Outlook 中心に 
元浦 

7月 Word初級講座 
18 日（土）13:30～ 

25 日（土）13:30～ 

301 

301 
基本的な文章の作成 小林裕 

9月 
フォトムービー 

作成講座 

5 日（土）13:30～ 

12 日（土）13:30～ 

19 日（土）13:30～ 

26 日（土）13:30～ 

301 

301 

301 

301 

画像の取り込み 

ムービーメーカーを使って 

 

 

森川 

大澤 

 

 

(３)サークル 

月 実施日 場所 テーマ・内容 講師 司会 

7月 

16 日（木）13:15～ 301 
【画像サークル】 

スマホ写真のＰＣへの取り込み 
元浦 久保 

16 日（木）15:00～ 301 
【インターネットサークル】 

お気に入りバーとお気に入り 
小林裕 小林裕 

9月 

17 日（木）13:15～ 
301 

(予定) 
【ＳＴサークル】 

ＱＲコードの使い方と LINE 電話 

塩谷 
大澤 
小田 

大澤 

17 日（木）15:00～ 
301 

(予定) 
【画像サークル】 

私の写真の撮り方 

沼尻 
林 
岸田 

久保 

10月 

15 日（木）13:15～ 
301 

(予定) 
【インターネットサークル】 

未定 
 小林裕 

15 日（木）15:00～ 
301 

(予定) 
【画像サークル】 

フォトムービーの収録 

大澤 

小田 
久保 
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アフターコロナ、ウイズコロナでの行動は今までの日常生活とは全く違ったものになりそうです。 

いや、出来なくなったと考えた方が良い様です。我々ＡＣＰＣも今年度２０２０年度からホームページ

（ＨＰ）の活用が連絡事項の中心を担う様になりました。各種催し物の案内、申し込み等はＨＰからし

なければなりません。又、以前の催し物の閲覧も可能となりました。会員の皆様は毎日どこかの時点、

例えば朝起きたらＨＰを見る習慣を付けて頂ければ嬉しいです。 

https://ashipc.web.fc2.com/


（４）連絡事項 

  7月度例会の会場設営担当は、36期～一般の皆さん方にお願いします。 

午前９時に会場へご集合ください。その他の期の皆さんもご協力をお願いします。  

（５）豆知識 

  

 
新型コロナウイルス ＶＳ 富岳 

今回は２００号を超えた、最初の第１号の豆知識です。大変な時期にも関わらず、私の思うところ 

を書かせて頂きました。先日、世界最速のスーパーコンピューター“富岳”が神戸市の理化学研究所

に設置されました。大変うれしいです。日本の技術革新の素晴らしさに感動してます。富士通の皆様

の日々の努力に頭が下がります。富岳の処理能力は世界ＮＯ１．の部門が４つあるそうです。 

出来る事は無限大、未知数だと聞いてます。初仕事に“新型コロナウイルス対策“をやって欲しいと

思います。どうしたら感染を防ぐ事が出来るか！過去のどのワクチンに効果があるか！新規ワクチン

はどうすれば見つけ出す事が出来るか！などのシュミレーションを行ってほしいなと思います。 

１秒に１京（1 億 Ｘ １億）回の演算処理能力があれば、何か良い答えが見つかるのではとの期待

が溢れます。又、その他のシュミレーションでは災害予測、気象・環境、エネルギー、宇宙科学、新

素材などが考えられますが。まずは新型コロナウイルスの研究に活躍して欲しいです。新ワクチンの

発明に期待します。 

 

 

 

                 １０，０００，０００，０００，０００，０００ 

                   （ゼロが１６個付きます。） 

 

話は変わりますが、前法務大臣が選挙で現金をばら撒いたリストの再生ですが、検察の現場方の努力に 

よりはっきりとして来ました。検察にも正義心を持った若い方が沢山おられる事うれしいニュースです 

。早く二人の起訴、有罪判決に踏み切ってもらいたいものです。税金のばら撒きですからね！現場で努 

力している若者は検察内では無く外部のＩＴ企業の若者かもしれませんが。消えたリストを再生すると言

う作業もＰＣのソフトウエア―技術の一つです。ハードウエアーの知識も必要だと思いますが。私達の 

周りでも“アア消えたあ！”と叫ぶ声は良く聞きますよね。常々私は再生可能だと思っているのですが。 

この様な事を考えるのもＰＣの面白さと言えば叱られそうですが。毎日触れていると毎日何か新しい発 

見が必ずあります。こんな私でも！ 

 

   https://ashipc.web.fc2.com/ 

 いつも見るところに置いて下さいね！ 

                   

（堀居記） 
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